Primer oro para México en Panamericano de Ciclismo de Montaña

• El equipo mexicano se impuso ante sus similares de Estados Unidos y Argentina



Con una marca de 1:16:18.517 México cruzó la línea de meta.

Autor Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación 03 de abril de 2019

Categoría Comunicado

México conquistó la primera presea dorada en la prueba de relevos XCR, en el arranque del Campeonato Panamericano de Ciclismo de Montaña que se desarrolla en la pista "El Ocote", en el estado de Aguascalientes.

El equipo tricolor estuvo compuesto por los ciclistas José Gerardo Ulloa Arévalo, Daniela Campuzano Chávez Peón, Erika Monserrath Rodríguez Suárez, Amando Martínez Galván y Esteban Herrera Ochoa, quienes subieron a lo más alto del podio y se agenciaron el primer metal dorado para el país.



Con una marca de 1:16:18.517 México cruzó la línea de meta, dejando la plata para el representativo de Estados Unidos con tiempo de 1:17:00.671 y el bronce fue para Argentina al cronometrar 1:20:47.819.

La actividad de los mexicanos en la justa continental continuará este jueves con las competencias de cross country máster varonil XCO y en la prueba eliminator XCE, ambas ramas; en esta prueba se presentan el potosino Emmanuel Castillo Noyola y la michoacana Fátima Anahí Hijar Marín.



Los campeones centroamericanos Daniela Campuzano y Gerardo Ulloa verán acción el sábado 6 de abril, cuando compitan en la categoría elite cross country, prueba que repartirá las primeras plazas a Tokio 2020.